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CELEBRAMOS NUESTRA FIESTA  

 LA INMACULADA CONCEPCIÓN  

 

 Como familia MIC nos unimos a celebrar 
la fiesta de la Inmaculada Concepción. Junto 
a Ella queremos seguir siendo fieles al llamado 
de Dios en nuestras vidas, así continuar el 
camino que Madre Alfonsa inició y que 
muchas hermanas y hermanos nuestros han 
fraguado a lo largo de nuestra historia, 
desplegando nuestro carisma. 

 

 

CANTO: MARÍA DE NAZARET  

MADRE Y DISCÍPULA DE JESÚS 

MARÍA DE NAZARET MADRE Y 
DISCÍPULA DE JESÚS, MUJER 
EMPODERADA EN EL AMOR DE 
DIOS, MUJER EMPODERADA POR 
EL AMOR DE DIOS.  

* Creyente confiada, RUEGA CON 
NOSOTRAS, hogar de la Palabra, 
RUEGA CON NOSOTRAS, seguidora 
de Jesús, RUEGA CON NOSOTRAS, 
en camino con otras mujeres, RUEGA 
CON NOSOTRAS. 

  

* Fortaleza en la Cruz, RUEGA CON 
NOSOTRAS Espera esperanzada, 
RUEGA CON NOSOTRAS Templo de 
la Ruah, RUEGA CON NOSOTRAS 
Madre de la Iglesia RUEGA CON 
NOSOTRAS 

* Madre de los pobres, RUEGA CON 
NOSOTRAS Salud de los enfermos, 
RUEGA CON NOSOTRAS. Mujer de 
nuestro pueblo, RUEGA CON 
NOSOTRAS. María Inmaculada 
RUEGA CON NOSOTRAS 

 

 

 

 



 

 

SALMO 

+ Señor, Tú eres mi Alfarero.  Has tomado mi frágil arcilla entre 
tus manos y con paciencia y constancia has ido dando forma a 
este humilde cuenco que soy.  Pero encerraste en mí un valioso 
tesoro: un Soplo de Vida, un Aliento Sagrado, Agua que va 
calando mi barro seco hasta dejarlo moldeable. 

+ Soy como soy: barro endeble y quebradizo, indefenso ante los 
golpes de la vida, cabezota y olvidadizo, expuesto a la desilusión, 
al desánimo, al cansancio. Pero en medio de mi debilidad 
descubro una enorme fuerza interior, una potencia que me habita, 

que me permite renovarme a pesar de mis grietas. Y compruebo que estás siempre 
ahí, mi Alfarero, dispuesto siempre a rehacerme de nuevo. 

+ De barro me hiciste, amasaste mi barro, me acariciaron tus manos, me diste forma 
una y mil veces, tu trabajo nunca termina del todo-. Tus manos van formando y 
despertando cada día mi propia capacidad de dar y de servir. Tus dedos van 
haciéndome el hueco para que pueda recibir, acoger, servir.          

 

Texto Bíblico: Lc. 1,26-38. 

 

El Concilio Vaticano II presenta a María, Madre de 
Jesucristo, como "prototipo y modelo para la Iglesia", y 
la describe como mujer humilde que escucha a Dios con 
confianza y alegría. Desde esa misma actitud hemos de 
escuchar a Dios en la Iglesia actual. 

Así al celebrar la fiesta de la Inmaculada Concepción, 

contemplamos a María no sólo como a alguien sublime, 

celestial y maravilloso, sino, sobre todo, como aquella 

que nos revela nuestra propia identidad cristiana. 

«Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo», 

repetimos con las palabras del ángel. Y eso quiere decir 

que, ante nosotros, tantas veces sombríos y agobiados por mil 

preocupaciones, se abren hoy de par en par las puertas de la alegría. Como 

cuando en la parábola de los talentos, el dueño dice al servidor fiel: «Entra en 

el gozo de tu Señor» (Mt 25, 23), nos sentimos también nosotros invitados a 

entrar «en el gozo de nuestra Señora» y bendecir a Dios junto a ella, porque 

también ha querido hacer de nosotros hijos «agraciados». Sobre nosotros, 

como sobre María, descansan la complacencia y la ternura del Padre, no 



 

porque lo merezcamos, sino gracias a Jesús a quien estamos asociados e 

incorporados. 

Por eso la fiesta de la Inmaculada, que coincide con el tiempo de Adviento, 

nos adentra más profundamente en él, porque María se pone a nuestro lado 

para enseñarnos cómo acoger al Jesús que llega, cómo abrirnos a su 

presencia, cómo escuchar su Palabra. Junto a ella, la primera creyente, 

aprendemos qué es la fe y en qué consiste esa actitud de reconocerse 

pequeño y frágil, pero inmensamente querido y perdonado. 

En María descubrimos ahora como terminada la misma obra que Dios tiene 

empezada en cada uno de nosotros. En ella vemos hoy el resultado victorioso 

de lo que acontece cuando alguien consiente que Dios intervenga en la propia 

vida y hasta dónde puede llegar la acción de ese Dios que siempre está 

llamando a nuestra puerta para estar con nosotros, como lo estuvo con ella y 

para llenarnos de gracia, como la llenó a ella.1  

Profundicemos un poco en las palabras que Dios a través del ángel Gabriel le 

dice a María y que hoy nos las repite a la familia MIC 

«Alégrate». Es lo primero que María escucha de Dios y lo primero que hemos 
de escuchar también hoy. Esa alegría que nace del encuentro con el AMOR, 
“DIOS ES AMOR” nos dice San Juan en su primera carta (1Jn. 4,8). Y este 
encuentro con el AMOR, nos lleva a la alegría del encuentro con nosotras, 
nosotros mismos, con la creación y con nuestras hermanas y hermanos. 

«El Señor está contigo». Esta palabra del ángel a María también es para 
nosotras, nosotros: No estamos huérfanos. Vivimos 
invocando cada día a un Dios Padre que nos 
acompaña, nos defiende y busca siempre el bien de 
todo ser humano.  

Jesús, el Buen Pastor, nos está buscando. Su Espíritu 
nos está atrayendo. Contamos con su aliento y 
comprensión. Jesús no nos ha abandonado. Con él 
todo es posible. 

«No temas». Son muchos los miedos que nos 
paralizan a los seguidores de Jesús. Miedo a un 
futuro incierto. Miedo a nuestra debilidad. Miedo a la 
conversión al Evangelio. El miedo nos está haciendo 

 
1 Dolores Aleixandre, r.s.c j.                                               

https://es-la.facebook.com/carmelomdp/photos/fiesta-de-la-inmaculada-concepci%C3%B3n-de-
mar%C3%ADapor-dolores-aleixandre-rsc-jen-la-fie/803819896407049/ 

 



 

mucho daño. Nos impide caminar hacia el futuro con esperanza. Nos encierra 
en la conservación estéril del pasado. Es urgente construir una Iglesia de la 
confianza. Que el encuentro con el AMOR nos lleve a superar el miedo y al 
igual que María sigamos avanzando desde la confianza de la presencia de Dios 
en nuestras vidas. 

«Darás a luz un hijo y le pondrás por nombre Jesús». También a nosotros, 
como a María, se nos confía una misión: contribuir a poner luz en medio de la 
noche. No estamos llamados a juzgar al mundo sino a sembrar esperanza. 
Nuestra tarea no es apagar la mecha que se extingue sino encender la fe que, 
en no pocos, está queriendo brotar: Dios es una pregunta que humaniza. 

Desde nuestras comunidades, podemos ser levadura de un mundo más sano, 
sororal y fraterno. Estamos en buenas manos. Dios nos invita, al igual que a 
María, a desplegar nuestro verdadero ser: hijas, hijos muy amados de Dios.2 

 

• La fiesta de la Inmaculada ¿qué me invita a celebrar en mi vida y en el 
caminar de la familia MIC? 

• El AMOR DE DIOS sigue actuando en lo cotidiano de la vida ¿en tu 
misión qué despliegue va haciendo la Comunidad Trinitaria? 

 

Nos escuchamos y enriquecemos compartiendo nuestra experiencia. 

 

CANTO: SEÑORA DEL CAMINO 

Señora del Camino, 

muéstrame la vía 

para llegar al Padre 

al lado de tu hijo. 
 

Señora del Camino, 

en mi oración te pido 

que no me dejes nunca; 

me siento como un niño. 
 

Dame tu luz para avanzar 

y en la noche oscura guíame. 

 
2 José Antonio Pagola.  

http://iglesiadesopelana3.blogspot.com/2016/12/08-12-2016-la-inmaculada-concepcion-de.html. 

 

Hazme transparente 

como fue tu vientre 

para dar a luz la vida. 

Ponme con tu hijo, 

Señora del Camino.  
 

Señora del Camino, 

muéstrame la vía 

para llegar al Padre 

al lado de tu hijo

http://iglesiadesopelana3.blogspot.com/2016/12/08-12-2016-la-inmaculada-concepcion-de.html

